

Espaces créatifs

Stores pour fenêtres et cloisons de chambre



Creative spaces

Blinds for windows and room dividers



collection de
panneaux
coulissants
—
panel tracks
collection



The versatile and contemporary way to control light, glare, view and privacy in both domestic and commercial installations.

The panel blind is the new and innovative shading solution for larger windows and patio doors that look fabulous in both contemporary and traditional interior design schemes.

Also stunning as a stylish room divider, the panel blind is available in a diverse range of colourways and designs prevalent to today's busy lifestyle.

What makes the panel blind so unique are the wide panels that reflect and filter daylight so effectively.

When open, the panels stack neatly behind one another allowing maximum light into the room. Sliding the panels into the closed position creates a complete fabric screen providing light control and increased privacy.

Available in natural looking fabrics, screens and faux suedes, panel blinds will transform the look of any room with its cultured, sophisticated appearance.

La façon polyvalente et contemporaine de contrôler la lumière, les reflets, la vue et l'intimité dans les endroits résidentiels ou commerciaux.

Les panneaux coulissants sont la solution innovatrice pour les grandes fenêtres et portes-fenêtres, qui s'agencent aussi bien avec une décoration contemporaine que traditionnelle.

Extraordinaires pour séparer une pièce, les panneaux coulissants sont disponibles dans un large éventail de coloris et de design qui correspondent au style de vie actif contemporain.

Ce qui rend les panneaux coulissants si uniques, c'est la largeur des panneaux et le tissu qui reflète et filtre la lumière du jour d'un façon très efficace.

Lorsque les panneaux coulissants sont ouverts, ils s'empilent les uns derrière les autres, permettant un maximum de lumière dans la pièce. Lorsque les panneaux coulissants sont en position fermée, ceci crée un écran complet en tissu assurant le contrôle de la lumière et de l'intimité.

Disponible dans des tissus naturels, des écrans et des faux suédés, les panneaux coulissants transformeront n'importe quelle pièce en un endroit sophistiqué.

Stores pour fenêtres et cloisons de chambre Stylish room dividers

Stores pour portes Shading for patio

patio
doors



ambiance

lounge



Deux pièces dans une Two rooms in one

cuisine et
salle à manger

créer l'ambiance

kitchen &
dining room

create the mood





**chambre
à coucher**
créer votre propre espace

bedroom
create your own space



**Transformez votre chambre
Transform your room**



Idéal
Ideal

salle de bain

profitez de
votre intimité

bathroom

enjoy your privacy



pour les grandes fenêtres
for larger windows





élégant
stylish



moderne
modern

soyez créatifs
avec des accesories

be creative
with accessories



simple





soyez créatifs ...
be creative ...





Très tendance et colorés, les panneaux coulissants sont parfaits pour accompagner les toiles à rouleaux et les stores romains.

Composition :	Tissu ou vinyle
Mesures disponibles :	Largeur : 12 po à 192 po Hauteur : 12 po à 144 po
Couleurs disponibles :	228 couleurs et plus
Opacité et transparence :	(Échelle de 1 à 5) 1 (Lumière diffuse) à 5 (Intimité totale)
Formes / Grandeurs spéciales :	Non
Mécanismes :	Boucle continue actionnée par embrayage
Options pour la motorisation :	Non
Résistance à la saleté et à la poussière :	Oui
Apparence uniforme à l'extérieur :	Oui (selon le choix de couleur)
Orientation / Forme de la fenêtre :	Verticale
Caractéristiques de sécurité :	Oui
Consommation énergétique :	(Échelle de 1 à 3) 2 à 3 Excellente (selon le matériel)
Protection UV :	(Échelle 1 à 3) 2 à 3 Excellente (selon le matériel)
Absorption du son :	Bonne



Colorful and contemporary, Panel Tracks are the perfect companion to our Rollershade and Roman shade collections.

Material:	Fabric or Vinyl
Available Sizes:	Width: 9" to 144" Height: 12" to 120"
Color options:	Over 228 colours
Privacy & Light Control:	(1 to 5 scale). 1 (Diffused light) to 5 (Blocked light)
Speciality Shapes:	No
Operating systems:	Clutch operated continuous loop
Motorization options:	No
Soil & Dust Resistant:	Yes
Uniform Exterior Appearance:	Yes (Depending on color selection)
Orientation / Window Shape:	Horizontal
Safety Features:	Yes
Energy Efficiency:	(1 to 3 scale) 2 to 3 Excellent (Depending on material)
UV Protection:	(1 to 3 scale) 2 to 3 Excellent (Depending on material)
Sound Absorption:	Good